

Monitoreo EPU

País que recomienda : Portugal
País que recibe la recomendación : Ecuador
Evaluación : Muestra mínimo avance de implementación
Eje temático : Violencia Contra las Mujeres
Marco : Implementación

Recomendacion de Portugal a Ecuador

Ejes temáticos : Violencia Contra las Mujeres

Marcos : [Implementación] [Operativo]

Recomendación : 118.128 Supervisar en forma permanente la aplicación del Plan Nacional para la Erradicación de la Violencia de Género hacia la Niñez, Adolescencia y Mujeres a fin de garantizar la investigación, el enjuiciamiento y el castigo debidos de los autores de actos de violencia contra la mujer (Portugal);

Evaluación : [Muestra mínimo avance de implementación]

En relación al la ejecución del Plan Nacional para la Erradicación de la violencia Género hacia la Niñez, Adolescencia y Mujeres, encontramos que el Estado debe aprobar la política pública para la erradicación de la violencia sexual en el ámbito educativa como resultado de la responsabilidad internacional del país por la vulneración de derechos de Paola Guzmán conforme lo determinó la Corte Interamericana de Derechos Humanos

¿Qué falta para garantizar el cumplimiento de la recomendación? [Political Will]
Además de que no existe una voluntad política por parte de las autoridades en relación a los derechos humanos de las mujeres encontramos que en Ecuador también se presente un grave problema de presupuesto endonde los gobiernos de turno han venido disminuyendo los recursos en materia de salud, provocando una crisis en el mismo, afectando e impactando de forma directa los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres.